

**PRESENTACIÓN DEL ESTUDIO DESCRIPTIVO SOBRE LA SITUACIÓN DEMOGRÁFICA Y
PERFILES FORMATIVOS DE LOS Y LAS PROFESIONALES DE PREVENCIÓN DE ADICCIONES.
OPCIONES DE FUTURO**



5 de noviembre de 2024. 11:00-13:00 horas

Lugar: Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP)

Streaming: <https://youtube.com/live/sLGUYcOulk0?feature=share>

PRESIDEN LA JORNADA:

Joan R. Villalbí Hereter. Delegado del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas. Ministerio de Sanidad.

Luis Martínez-Sicluna Sepúlveda. Secretario General de la FEMP.

PRESENTAN EL ESTUDIO:

Víctor José Villanueva-Blasco. Doctor en Psicología. Director del Máster Universitario en Prevención en Drogodependencias y otras Conductas Adictivas de la Universidad Internacional de Valencia.

Otger Amatger Gutiérrez. Coordinador de Proyectos de Prevención. Fundación Salud y Comunidad.

En un contexto donde las conductas adictivas, ya sean relacionadas con sustancias o con comportamientos, continúan siendo un problema significativo de salud pública, es fundamental abordar los desafíos que enfrentan quienes trabajan en su prevención y entender las necesidades específicas de los y las profesionales. Por este motivo, el presente “Estudio descriptivo sobre la situación demográfica y perfiles formativos de los y las profesionales de prevención de adicciones. Opciones de futuro” se centra en una cuestión de vital importancia para los retos que afrontamos como sociedad en relación con la prevención de adicciones.

Este estudio busca identificar y analizar las necesidades formativas, logísticas y de apoyo que precisan los y las profesionales de la prevención de adicciones en España. Asimismo, pretende ofrecer una visión crítica de los desafíos más acuciantes en este ámbito, tales como la transferencia de la evidencia científica a la praxis profesional, la profesionalización y mejora de las condiciones laborales, y el inminente relevo generacional al que nos enfrentamos.

A partir de los hallazgos que presenta, ofrece interpretaciones y proporciona recomendaciones que pueden fortalecer la capacidad de respuesta de las administraciones públicas y de los y las profesionales para, conjuntamente, mejorar el ejercicio de la profesión y los resultados derivados de las intervenciones llevadas a cabo en materia de prevención de adicciones.

El presente estudio ha sido financiado por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) en el marco de la colaboración con la Delegación del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, del Ministerio de Sanidad. El estudio ha sido realizado por la Universidad Internacional de Valencia (VIU), con la colaboración de un grupo de profesionales de reconocido prestigio en la prevención de adicciones en España.

